Reconocen la labor de la UA en el fomento de la donación de sangre - La Verdad - 28/04/2015

Reconocen la labor de la UA en el fomento de la donación de sangre

El Centro de Transfusiones de la Comunitat entregó una placa de reconocimiento al rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar

:: P. A

ALICANTE. En reconocimiento por su destacado compromiso y el apoyo desinteresado con las campañas de donación de sangre, el Centro de Transfusiones de la Comunidad Valenciana entregó el pasado miércoles 22, una placa de reconocimiento al rector, Manuel Palomar, en representación de la Universidad de Alicante.

Durante el acto, celebrado en el despacho rectoral, el director del Centro de Transfusiones, Roberto Roig, destacó la importancia de esta colaboración que se remonta a más de diez años y que se ha afianzado con los maratones de donación de sangre que simultanean varios puntos de extracción.

Como botón de muestra, durante el último maratón, acudieron a donar cerca de 600 personas y se consiguieron más de 500 extracciones, una cifra de récord pero que el director del Centro matiza, al señalar que "es la misma cantidad que se necesita para abastecer las necesidades de nuestra comunidad para dos días".

En el transcurso del acto, se hizo hincapié, además, en el papel esencial de la Universidad de Alicante en la formación de promotores y su implicación en la captación de nuevos donantes.

Así, el rector aseguró que la universidad "es el lugar perfecto para implicar en la donación de sangre, ya que su población se encuentra en el rango de edad y salud idóneo".

Por su parte, Roberto Roig expli-



Alumnos donan sangren en la Universidad. :: L.v.

có que actualmente hay más de 70.000 donantes activos en la Comunitat, pero que "el problema es la fidelización, por eso lo importante es dar facilidades y reconocer la labor del donante en el sistema de salud, ya que sin ellos, el sistema caprio".

En este sentido, tanto el rector como Roig coincidieron en que es importante introducir la donación de sangre en la cultura para que se convierta en algo habitual y cuasi rutinario en la ciudadanía.

Cabe recordar que la donación de sangre forma se incluye en las campañas de concienciación de carácter institucional de la Universidad de Alicante. Desde su nacimiento, for-

Durante el último maratón de sangre en la UA, acudieron a donar cerca de 600 personas con más de 500 extracciones

ma parte del proyecto de Universidad Saludable que coordina el vicerrectorado de Campus a través del secretariado de Sostenibilidad y Salud Laboral.

La donación de sangre, a través del voluntariado, es un instrumento indispensable para la adecuada prestación de los servicios sanitarios y, de hecho, para algunos pacientes la disponibilidad de sangre es una cuestión de vida o muerte.

Desde hace años, la Universidad organiza de forma periódica, a lo largo del año, maratones de donación de sangre gracias a las cuales, la comunidad universitaria, tanto alumnos, como profesores y personal de administración y servicios, muestra su solidaridad. Son cada vez más quienes se acercan a los centros donde se realizan las donaciones.

El acto de entrega del reconocimiento contó con la presencia de distintas autoridades académicas y del Centro de Transfusiones, tanto de la Comunidad Valenciana como de la delegación de Alicante.